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会  長　生駒　祐健

幹  事　渡邉　國和

ＳＡＡ　峯口　　馨

　   　　 嵐　　繁雄会報小
委員長

第 2557 回　例  会　平成 26年 6月 25日 ( 水・雨 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

出席状況 本日の出席率　     100％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今晩は。夕方になり雷雨
となりましたが足もとの悪い中、私
の年度の最終例会にお集まり戴きあ
りがとうございます。一年間皆様に
支えられながらやっとここまで辿り

着いた感じでいるところです。それでは本日を最後
に当クラブを退会される方をご紹介致します。後程
ご挨拶をお願い致します。最初に峯口馨会員、もう 1
人は秋山邦夫会員です。前々から今年度で退会させ
て欲しいとお話がありましたが本日をもって退会と
いうことになりました。長い間大変ご苦労様でした。
私の年度も本日が最後ということで皆様には大変お
世話になりありがとうございました。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・皆さん、今晩は。幹事としてこの一
年間至らなかった点がいろいろあっ
たかと思いますが何とか真っ当する
ことが出来ました。これも皆さんのお陰と感謝申し
上げます。次年度は鈴村会員に頑張って戴きますの
で宜しくお願いします。
・会員増強セミナーが 7月 26 日、ロータリー財団セ
ミナーが 8月 2日に開催予定ですので宜しくお願い
します。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　－佐藤政司小委員長
　本日の出席率は 100 パーセントで

す。ありがとうございました。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・生駒年度最終例会です。1 年間お
互いにご苦労様でした。髙瀬、斉藤、
山下、岩元、田子、富岡、鈴木（孝）、
嵐、峯口、秋山、髙萩、矢代、小松崎、
松崎、遠藤、鈴木（泰）、冨澤、押

田、越田和、浜津、鈴木（修）、高田、清水、櫛田、
赤津（善）、林、髙木、本間、佐藤（政）、荒川（清）
各会員及び渡邉公平ガバナー、生駒会長、川口会長
エレクト、鈴木雅之副会長、渡邉國和幹事、鈴村副
幹事
・長い間お世話になりました。楽しい思い出をありが
とうございました。　　　　　　峯口、秋山各会員
・いわき勿来ロータリークラブゴルフ愛好会で優勝し
ました。　　　　　　　　　　　　　　　富岡会員
・しばらく休んでごめんなさい。　　　　　田子会員

◎退会会員挨拶－峯口　馨会員
　皆さん、今晩は。長い間本当にあ
りがとうございました。私が入会し
たのは橋本先生が会長の時で今年で
15 年になります。満足にご協力も
出来ず申し訳ありませんでした。楽

しい思い出をありがとうございました。

◎退会会員挨拶－秋山邦夫会員
　私が入会したのは平成24年 1月で
2年半になります。本当に皆様にはい
ろいろとお世話になりありがとうご

ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー親睦活動月間です－

4つのテスト
鈴木修一郎 会員

ざいました。生駒会長は中学校 2年、3年の恩師でも
あります。生駒年度が終りますので私も潔く退会さ
せて戴きたいと思います。皆さんに大変お世話にな
りありがとうございました。街で会いましたら気軽
に声をかけて下さい。私も声をかけたいと思います。

☆新旧会長　バッチ交換

☆新旧幹事　バッチ交換


